
防衛大学校同窓会代議員会 - 坂東勝昭 

 ３月３日（土）明治記念館で２９年度防大同窓会代議員会に出席し

ましたので、その概要をお知らせします。 

 主要議題は、２８年度同窓会事業報告、３０年度同窓会事業計画、

２９年度同窓会事業の実施状況等でした。その中で特記事項というべ

きものを紹介します。 

１ 保安大学校記念碑の建立 

  １期生から要望があった「保安大学校記念碑建立」について、同

窓会本部等（各期生会会長にも意見を聴取）で検討され、平成３１年

３月設置完了を目途に陸自通信学校敷地内川沿い記念碑ゾーンに建立

される。１期生からの３００万円が寄付されており、経費のほとんど

はこれでまかなう。 

 

２ ホームカミングデイ２（ＨＣＤ２） 

  国分校長の発案で平成 28年開始、２８年は１期生～４期生１５５

名、２９年は５期生２１１名が参加。 

 

３ 講演会及び懇親会の案内 



  代議員会終了後、講演会及び懇親会が実施されるが、この講演会

等に同窓会事務局が、東京都及び周辺７県に居住している会員に毎年

７０００～８０００通の案内状を送付していたが、担当者の作業負荷

が増大し、以後は、同窓会ホームページを通じて行う。ホームページ

を利用できない会員については、従来通り。 

  なお、来年は、３月９日（土）に、講師は櫻井よしこ氏で 計画

している。 

 

４ 期生会の解散への対応 

  期生会としての活動を停止（解散）する期生会に同窓会としての

対応を検討。解散する期生会は期生会としての権利及び義務を失う。

会員個人は、正会員として、各種競技会への参加、講演会、懇親会へ

の参加、ホームページへの投稿等の特典は引き続き保有する。１期生

は、３１年度に解散とのこと。 

 

５ その他 

 （１）従来、幹事と呼ばれていた役職が副校長に近々変更される。 

 （２）カッターの櫂が木製からＦＲＰ製に代わりつつある。 



 （３）同窓会費、１期生と２６期生が完納。 

 （４）外国からの留学生、開始は昭和３３年、タイ国からの留学生

が最初で、現在４８４名の卒業生。５９期以降は毎年２０名を超える

留学生が入校。 

 （５）２９年ＨＣＤにおける安倍総理 

    国分校長の式辞の中で、ＨＣＤのことに言及され、安倍内閣

総理大臣からも「ＯＢの皆さんへの心からの感謝と歓迎の気持ちと敬

意を、私からも皆様と共に大きな拍手をもって贈りたいと思います」

と述べられた。詳しくは同窓会ホームページをご覧ください。 

 


